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1 18 １　行政経営のあり方について 市 長

（１）　行財政改革について

① 行財政改革の必要性について

② 行財政改革の具体的な取り組みについて

（２）　財政経営について

① 中長期の財政見通しについて

② 基金のあり方と活用について

２　小高病院の再開について 市 長

（１）　小高病院の入院病床について

① 再開に向けてのスケジュールについて

② 病院機能を残すことについて

③ 病床数について

④ 医師看護師の確保について

⑤ 小高住民の声について

⑥ 各機関との調整と意見の集約について

３　教育政策について 教 育 長

（１）　教育振興について

① 教育長の教育理念について

② 南相馬市の教育について

（２）　子供のスポーツ振興について

① 子供たちのスポーツ振興の課題について

② 総合型地域スポーツクラブの取り組みについて

４　放射能と向き合う生活について 市 長

（１）　南相馬市におけるモニタリングポストについて

① 市内のモニタリングポストの管理状況について

② 市内のモニタリングポストの永久存続について
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2 13 １　市長の政治姿勢について 市 長

（１）　市民が求める生活環境について

① 今だからやれること、やらなければならないことについて

② 「100年のまちづくり」について

（２）　帰還促進について

① 帰還促進に向けての条件整備について

② 住み続けられるまちについて

２　教育行政について 教 育 長

（１）　幼稚園・保育園・こども園の法令改訂について

① 幼稚園教育要領について

（２）　幼稚園・保育園等の学びが小学校の基礎について

① 幼小接続期カリキュラムについて

３　貧困対策について 市 長

（１）　貧困の実態調査について

① 子供の生活実態と子育てに関する実態調査について

② 自治体へのアンケート調査について

４　介護人材確保について 市 長

（１）　介護の職場改善について

① 働きやすい介護職場認証について

５　廃棄物処理について 市 長

（１）改正ＰＣＢ（ポリ塩化ビフェニル）特措法について

① ＰＣＢ機器処分について

3 7 １　再犯防止の取り組みについて 市 長

（１）　本市での再犯防止の取り組みについて

（２）　地方再犯防止推進計画について

（３）　再犯防止に向けた関係機関との連携について

議
員

渡
部
　
一
夫

改
革
ク
ラ
ブ

６

月

18

日

太
田
　
淳
一

尚
友
会

議
員

2



質
問
日

質
問
順
序

議
席
・
氏
名

所
属
会
派

答 弁 を
求める者

質　　　　　問　　　　　の　　　　　要　　　　　旨

4 17 １　市長の政治姿勢について 市 長

（１）　選挙公約の諸課題の推進策について

① （仮称）小高スマートインターチェンジ整備について

② 外国人の技術者や研究者が働いたり、事業を起こすことができる

制度導入について

③ 農産物の販路を拡大し、地産地消を促進することについて

④ 農業における新技術の導入と、新たな品種の作付けや加工の取り

組みの支援について

（２）　旧浪江・小高原子力発電所用地について

① 小高区内の土地利用について

（３）　旧避難指示区域における空き家対策について

① 帰還をしなかったことにより空き家となった家屋の対策について

（４）　浦尻貝塚整備計画について

① 今後の整備計画の進め方について

5 1 １　本市の医療環境について 市 長

（１）　公立病院の現状について

① 総合病院の現状認識について

② 小高区における医師確保について

③ 小高区に入院機能を再開することについて

④ 地域医療在り方検討委員会との協議について

⑤ 小高病院の病床を分割することについて

⑥ 地域医療再生のおくれについて

（２）　選挙公約で掲げた医療人材の確保策について

① 寄附講座について

② 病院間の医療人材の活用について

２　市民の一体感の醸成について 市 長

（１）　市民の一体感の醸成を進めるための取り組みについて
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6 15 １　市長の政治姿勢について 市 長

（１）　南相馬市環境施策について

① 現在の南相馬市の一般廃棄物の現状の認識と区域外搬入の現

状と対策について

② 廃棄物の分別・リサイクルの現状と今後の対策について

（２）　地球環境問題への対応について

① マイクロプラスチックの汚染問題について

（３）　小高区入院機能再開と小高病院解体について

① 入院機能再開を必要とする見解について

② 診療科目と人材確保について

③ 財政的課題及び自立した経営について

④ 小高病院本館の解体と跡地利用について

⑤ 小高区入院機能再開に係る市立病院改革プランの見直しについ

て

7 10 １　市政課題への対応について 市 長

（１）　一般廃棄物処理の現状と課題認識について

① ごみ排出量の現状とごみの性状について

② ごみの排出抑制と資源化施策への取り組みについて

③ 中間処理体制における焼却施設の現状について

④ 最終処分体制の現状と最終処分場の残年数について

（２）　在宅医療の推進について

① 小高病院で実施している在宅医療の実態と遠隔診療の有効性

について

② 本市における在宅医療推進の可能性について

8 3 １　産業の創出・育成について 市 長

（１）　産業の創出について

① 新産業創出に係る市の全体像について

② 新産業創出に係る市の役割について

③ 新産業育成に係る市の意思決定の課題について

④ 新産業創出及び育成のための金融機能強化の必要性について

⑤ 新産業創出に係る外国人技術者の受け入れ体制について
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9 20 １　市長の政治姿勢について 市 長

（１）　震災後における対応について

① 未利用施設の解消策について

ア　大町のバイオマスボイラーの利活用について

イ　原町区泉の植物工場の利活用について

② 津波犠牲者の海中捜索について

③ 生活道路の改修について

④ 指定管理者に対する行政のかかわり方について

⑤ ＮＰＯに対するふるさと応援寄附金を活用した助成への対応につ

いて

（２）　農業政策について

① 被災地域農業復興総合支援事業について

② 有害鳥獣被害対策について

③ 射撃場建設の必要性について

（３）　教育行政について 教 育 長

① 学校の適正化について

② 保育所・幼稚園・小中学校の集約化について

③ 新規採用教職員の定着化について

④ 学校用地の借り上げ解消について

（４）　庚塚橋の建設について 市 長

① 庚塚橋の進捗状況について

10 11 １　障がい者の自立支援について 市 長

（１）　障がい者の自立支援について

① 障がい者雇用の現状について

② 障がい者が安心して働ける環境づくりについて

③ 障がい者の生活実態について

（２）　農福連携について

① 農福連携について

２　東日本大震災・原子力災害の風化対策について 教 育 長

（１）　防災教育について

① 小中学校の防災教育、放射線教育について

② 小中学校の防災教育におけるハザードマップの利活用について

③ 小中学校の避難訓練実施について

（２）　風評被害対策について 市 長

① 農産物の風評被害対策について

（３）　健康面での安全ＰＲについて

① 健康面での安全ＰＲについて

３　婚活支援について 市 長

（１）　婚活支援事業の現状について

① 本市における婚活支援事業の取り組み状況について

（２）　本市の婚活支援策について

① 出会いの場の提供について
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11 19 １　市長の政治姿勢を問う 市 長

（１）　学校給食費の無償化について

① 朝食を摂らない子供の実態について

② 学校給食費保護者負担額について

③ 給食費の滞納の実態と滞納者への対応について

④ 県内における学校給食の無料化や保護者負担への補助の実施

状況について

⑤ 学校給食無料化の実現について

12 12 １　市民の一体感の醸成について 市 長

（１）　敬老会の開催方法について

① 身近な地域での敬老会の開催と市民参加について

２　高齢者等が安心して暮らせる環境整備について 市 長

（１）　気軽に外出できる移動手段について

３　健康格差の是正・改善について 市 長

（１）　生活困窮者への健康支援について

① 支援の内容について

４　国民健康保険制度について 市 長

（１）　国民健康保険制度の減免措置について

① 国民健康保険医療費の一部負担金免除措置の非該当者への適

用について
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13 5 １　市長の政治姿勢について 市 長

（１）　都市計画マスタープランの基本的考え方について

① 復興総合計画との整合性について

② マスタープランにおける「100年のまちづくり」の位置づけについて

③ 都市景観の保全・形成の方針について

（２）　河川整備の方針について

① 河川の堆積土砂撤去について

（３）　各工業団地の現況について

① 復興工業団地の進捗状況について

② 下太田工業団地の進捗状況について

２　本市における農林水産業の現状と具体的対策について 市 長

（１）　平成30年度水稲作付状況について

① 平成30年度における作付状況について

② 特別栽培やエコ栽培への取り組み状況について

③ 20キロメートル圏内における支援について

（２）　鳥獣被害対策事業について

① 平成29年度の被害状況及び鳥獣被害防止対策の取り組み実

績について

② ＩＣＴ活用による新たな鳥獣被害対策の構築について

（３）　外国人技能実習制度の活用について

① 農業分野での外国人技能実習制度の現状について

② 本市としての取り組みと今後の考え方について

14 16 １　市長の政治姿勢について 市 長

（１）　国・県要望のあり方について

① 要望書の件数と回答状況について

② 今後の要望のあり方について

（２）　介護予防事業について

① 通所型サービス（デイサービス）の課題について

② 課題の解決策について

（３）　荒廃家屋対策について

① 市内にある荒廃家屋に対する現況調査の状況について

② 今後の対応策について
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